

undefined - lundi 20 novembre 2023

Actu locale | Crestois - Diois

SAILLANS

150 participants au cross départemental des sapeurs-pompiers

Michel Morin



Le moment des récompenses. Photo Le DL/Michel Morin

Samedi 18 novembre, les sapeurs-pompiers drômois avaient rendez-vous à Saillans pour le second cross d'entraînement et de qualification pour les régionaux, organisé de main de maître par le centre de secours de Saillans et son amicale. Plus de 150 participants avaient répondu présent pour cette belle journée de sport.

- **Un cross qualificatif pour les régionaux**

Les participants venant des centres de secours drômois avec une grande participation des écoles de jeunes sapeurs-pompiers, venant de Valloire, Crest, Saint-Paul, Étoile, Sauzet, Porte du Soleil, la Valdaine, Pierrelatte, les deux Rives, Beaumont-lès-Valence, et, bien sûr, Saillans avec deux participants dont Céline présidente de l'amicale. Sur un parcours de 3 km tracé du côté du col des Beaux et dans les vignes de clairette, les participants répartis par catégories d'âge en ont décousu tout au long de l'après-midi. Pour l'organisation, le chef de centre de Saillans, Pierrick Pinet, son adjoint Julien Raillon, Céline Gautheron, présidente de l'amicale, étaient entourés d'une quinzaine de pompiers et de plusieurs retraités. C'est sur la place Maurice-Faure devant la mairie transformée pour cette organisation en stade de sport que se sont déroulées les animations, le départ et l'arrivée, et les discours.